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Düsseldorf, 18.02.2021 

An den Vorsitzenden des Kulturausschusses 
Ratsherr Manfred Neuenhaus 
 
 
Anfrage der SPD/Volt-Ratsfraktion 
zur Sitzung des Kulturausschusses am 04.03.2021 
 
 

Betrifft: 

Anfrage der Ratsfraktion SPD/Volt: Sanierung des Kulturbahnhofs Eller 

Sehr geehrter Herr Neuenhaus, 
 
im Rahmen der Etatberatungen 2021 hat unsere Fraktion einen 
Haushaltsbegleitantrag eingebracht, in dem die Herbeiführung eines 
Bedarfsbeschlusses zur Finanzierung und Umsetzung dringend notwendiger 
Sanierungsarbeiten und ggf. baulicher Ergänzungen gefordert wurde (Vorlage 
KUA/017/2021). Dieser wurde mit dem Argument abgelehnt, dass bereits 
Bundesfördermittel für Sanierungs- und Renovierungsarbeiten beantragt worden 
sind und entsprechende Schritte eingeleitet werden. 
 
Vor diesem Hintergrund bitten wir Sie im Namen der SPD/Volt-Ratsfraktion, 
folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Kulturausschusses am 4. 
März 2021 zu nehmen und durch die Verwaltung beantworten zu lassen: 
 

1. Welche Fördermittel (Kommunal, Land, Bund, EU etc.) sind bisher 
in welcher Höhe beantragt worden und mit welchen Kosten 
rechnet die Verwaltung, die eine entsprechende Sanierung und 
Ertüchtigung des Gebäudes erfordern? 

2. Wann ist mit der Genehmigung bzw. Ablehnung der beantragten 
Fördermittel zu rechnen? 

3. Wann plant die Verwaltung entsprechenden Maßnahmen zur 
Sanierung und ggf. Anbau des Kulturbahnhofs einzuleiten? 

 
Weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich in der Sitzung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Markus Raub  Peter Knäpper 
 
 

                                                                   F.d.R. Eda Akcan-Grah 


